

## CARREFOUR ROSE

### **1°) Quelques sont, selon vous, les principales difficultés que nous rencontrons pour transmettre nos valeurs et notre foi ?**

Les valeurs ne sont plus les mêmes. Dans la société fragmentée et cloisonnée avec les séparations, les familles recomposées, l'éloignement des familles, les enfants ne vont plus à l'église. Ils n'ont plus de repère. Les enfants qui ne sont pas aimés, cela fait des cassures. La base, c'est l'amour. Les jeunes ne veulent plus d'enfants.

Je suis dans un milieu athée, on peut transmettre l'amour même si on n'est pas croyant. A nous de s'engager à garder un lien régulier avec nos enfants et petits-enfants, les encourager, les écouter. Créer un lien solide.

### **2°) Chacune arrive avec son vécu, selon son engagement. Comment le vivez-vous en famille, en église, en Acf, au travail... ?**

Dans ma famille, nous avons été élevés à aller à la messe tous les jours.

On peut éduquer nos enfants quand ils sont petits, mais en grandissant, ils sont influencés par l'extérieur, leurs amis, les réseaux sociaux. Dans la vie, on peut croire ou ne pas croire. A eux de choisir, Dieu est Amour.

La transmission se fait aussi par l'exemple que je peux donner. En église, nous rencontrons des paroissiens de tout âge. C'est à nous d'aller vers eux, de parler de l'Acf en faisant des annonces aux messes. Caroline, ici présente, est venue aux rencontres départementales et au pèlerinage à Chartres. Elle va rejoindre l'équipe en décembre. C'est le cas de Uriel qui est avec nous, rencontrée récemment lors d'un pèlerinage à Notre Dame des Miracles à Saint-Maur.

### **3°) Que pourrions-nous faire de concret et de nouveau en équipe locale et en équipe départementale pour rejoindre des femmes d'âge différent ? par quelles attitudes, par quelles pratiques ?**

L'équipe de Villiers a été créée au cours d'un repas avec le doyenné. C'est une équipe de jeunes femmes.

A la rencontre diocésaine à Créteil le 9 juin, Emmanuelle s'est inscrite à l'équipe de Charenton. Au pèlerinage à Chartres, Juliette a rejoint l'équipe de la Queue-en-Brie. L'évêché a contacté l'Acf pour faire un partenariat avec la pastorale du travail.

**Solange, Juliette, Paulette, Rosine, Lyne, Liliane.**